



1000 Euro für die Internatsstiftung

Mit einer Spende über 1000 Euro unterstützt die Firma Heizung-Sanitär Sauer Irsee-Marktobendorf die Internatsstiftung St. Maria in Kaufbeuren. Ziel der Stiftung ist die Förderung und Unterstützung von jungen Mädchen, deren Eltern für den Internatsaufenthalt nicht allein aufkommen können. Firmenchef Hans-Martin Sauer betonte, dass es ihm wichtig sei, die Bildung und Erziehung der Mädchen in einer christlich geprägten Atmosphäre zu unterstützen, denn dies sei ein gut angelegtes Kapital in die Zukunft unserer Jugend. Unser Foto zeigt (von links) Pater Joshy Palakunnel, Hans-Martin Sauer, Internatsleiterin Schwester Anna Stein und Schulleiter Rudolf Wisbauer.

Foto: Marien-Realschule